

El 1º Trofeo Ciudad de Elda de rugby se disputa en el antiguo Pepico Amat

10/05/2019



El antiguo Pepico Amat acoge hoy el 1º Trofeo Ciudad de Elda de rugby, impulsado por el Club de Rugby Monastil de Elda y la Concejalía de Deportes. Tanto el equipo senior masculino como el femenino de la entidad eldense se medirán a los conjuntos del San Roque Club de Rugby de Valencia para poner así el broche de oro a su gran temporada con una fiesta por todo lo alto. El torneo arrancará a las 16 horas con el

duelo femenino entre eldenses y valencianas, mientras que a las 17:45 horas será el turno para los equipos masculinos de ambas escuadras. El presidente del club eldense, **Fran Gómez**, ha señalado que **“queremos que este Trofeo Ciudad de Elda se consolide, así que ya estamos pensando en celebrar el próximo año la segunda edición y que sea una fiesta para toda la ciudad”**.